



P R E S S E M E L D U N G

Ergoldsbacher halten Andenken an Dominik Brunner wach **Initiative des Rogatemarktes unterstützt Dominik-Brunner-Stiftung bei der Umsetzung der Präventionskurse „pack ma's“.**

Ergoldsbach, im Juli 2014. Die Buchhandlung Kindsmüller und die Gärtnerei Vögel nahmen den Rogatemarkt zum Anlass durch den Verkauf von gespendeten Büchern bzw. einer Spende beim Pflanzenkauf die Dominik-Brunner-Stiftung bei den Präventionskursen „pack ma's“ zu unterstützen. Die Initiatorinnen übergaben der Stiftung im Juli persönlich die Spende von fast 500 Euro. „Die Ergoldsbacher setzen sich sehr für Zivilcourage ein“, betont Alois Meier, Vorstandsvorsitzender der Stiftung. Das Andenken an Dominik Brunner werde gerade in seiner Heimatstadt mit vielen kleinen Aktionen kontinuierlich wach gehalten. Der 50-jährige Geschäftsmann starb am 12. September 2009 am S-Bahnhof Solln-München, weil er Kinder vor aggressiven Jugendlichen beschützen wollte und ist dadurch zu einem Symbol für Zivilcourage geworden.

Pack ma's-Start 2012 in Ergoldsbach

Folgerichtig startete die Dominik-Brunner-Stiftung 2012 in Ergoldsbach die Lehrerausbildung „pack ma's“ in Kooperation mit dem Bayerischen Lehrerinnen- und Lehrerverband BLLV. Mit „pack ma's“ werden Pädagogen aller Schularten kostenlos zu Zivilcourage-Trainern ausgebildet, so Stiftungsvorstand Bruno Mieslinger. Die entstehenden Kosten tragen die Dominik-Brunner-Stiftung und der BLLV. Inzwischen finden die Kurse auch in Oberbayern statt. Eine baldige Ausdehnung in die Oberpfalz und Mittelfranken ist

angedacht. „Unser Ziel ist, pack ma's in ganz Bayern anzubieten“, so Mieslinger. Die Münchner Kriminalhauptkommissare Nico Witte und Ralph Kappelmeier, die die pack ma's Seminare von Beginn an durchführen, bilden die Pädagogen seither mit sehr großem Erfolg aus. Selbst das Bayerische Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst, verweist auf ihrer Homepage auf das Angebot.

793 zufriedene Teilnehmer in zwei Jahren

Bisher konnten 793 Teilnehmer aus allen Schulbereichen an pack ma's teilnehmen. „781 Teilnehmer empfehlen die Kurse uneingeschränkt weiter“, so Mieslinger. pack ma's erzielt einen Notendurchschnitt von 1,01. „Diese sehr positiven Rückmeldungen aus den Seminaren bestärkt uns darin, den beschritten Weg konsequent weiter zu gehen. Jede Spende, die und darin unterstützt, freut uns sehr,“ betont Mieslinger.



BU: Bei der Spendenübergabe (v.li): Sabine Hoffmann, Vorstand der Stiftung, Ingrid Kindsmüller von der Buchhandlung Kindsmüller, Stiftungsvorstand Bruno Mieslinger, Evi Schuh von der Gärtnerie Vögel und Alois Meier, Vorstandsvorsitzender der Dominik-Brunner-Stiftung.

Über die Dominik-Brunner-Stiftung

Dominik Brunner wurde als Helfer mit Zivilcourage am 12. September 2009 Opfer eines brutalen Gewaltverbrechens. Er musste sein Leben lassen, weil er nicht wegesehen, sondern selbstlos geholfen hat, als andere in Not waren. In Gedenken an die mutige Tat und den besonderen Menschen gründeten die Familie des Verstorbenen, Freunde und Weggefährten sowie die ERLUS AG, bei der Dominik Brunner jahrelang Vorstandsmitglied gewesen war, im Oktober 2009 die Dominik-Brunner-Stiftung. Die Regierung von Niederbayern erkannte die Stiftung am 17. November 2009 offiziell an als Stiftung bürgerlichen Rechts. Die Stiftung verfolgt mit ihrer Arbeit drei Ziele:

- 1.) die Aufklärung und Sensibilisierung der Bevölkerung für Zivilcourage,*
- 2.) die Prävention von Gewalt und*
- 3.) die Hilfe für Opfer.*

Für weitere Informationen:

Dominik-Brunner-Stiftung
Hauptstraße 106, 84088 Neufahrn i. NB

Telefon: 08773 18-118
Telefax: 08773 18-266
E-Mail: info@dominik-brunner-stiftung.de

www.dominik-brunner-stiftung.de

Andreas Voelmle
Engel & Zimmermann AG,
Agentur für Wirtschaftskommunikation
Schloss Fußberg, Am Schlosspark 15, 82131 Gauting
Tel. 0 89/8 93 563-3, Fax 0 89/89 39 84 29
Email: info@engel-zimmermann.de